LARRAZEI

Aline Charrançon vient de célébrer ses 101 printemps

La Barbacane en fête pour un anniversaire exceptionnel



Mme Charraçon s'amuse à faire goûter son gâteau au chien qui a s'est délecté de lécher la bougie - Crédits : MLM



Et tout le monde chante Joyeux anniversaire ! - Crédits : MLM



Une chenille endiablée - Crédits : MLM

Souvenez-vous, l'an passé à la même époque c'était déjà un grand évènement à La Barbacane, l'Ehpad de Larrazet, Aline (Jeanne, Rose) Charrançon fêtait son centenaire. Nous la retrouvons cette année, toujours aussi magnifique, pour souffler avec elle ses 101 bougies, dans la joie, la bonne humeur et l'amitié ; un évènement exceptionnel à célébrer de façon exceptionnelle!

Un décor de ballons et de cotillons jalonné de superbes fleurs et couleurs accueille les résidents dans la grande pièce avec un honneur tout particulier pour Aline Charrançon.

Cette gentille dame force l'admiration de tous. Elle continue sur son chemin de vie comme le déclare la directrice des lieux avec humour, Mme Sandrine Carrère. Le maire de Larrazet, Jean-Louis Coureau et son adjoint sont venus pour lui témoigner au nom de la municipalité leurs félicitations et lui offrent entre autres un beau bouquet de fleurs dont Mme Charrançon savoure les parfums.

Avec un destin hors du commun, respectée pour son charisme et sa gentillesse, elle est choyée par toute l'équipe et chaleureusement applaudie. Accompagnée par son fils Jacques, elle souffle ses bougies pla-



Aline Charraçon entourée par son fils et toute l'équipe de la Barbacane - Crédits : MLM

délicieux) gâteau au chocolat aussi est du début juin ment. préparé le cuisinier des lieux comme Fatim qui se sont raqui s'est fait une joie de le lui présenter. Elle est heureuse de fêter son anniversaire avec son fils, ses amis et cette équipe qui tous lui témoignent beaucoup d'affection.

Ensemble, ils ont partagé ce superbe gâteau avec les autres anniversaires des résidents du mois de juin et non des moindres : Rachel Garcia 88 ans, Renée Pertout 92 ans, Geneviève Saez 91 ans, Monique Saturnin 86 ans, Lucienne Saugoult 89 ans et Marie Elisabeth De Warren 86 ans, présentés par Emilie

liés à la troupe pour trinquer à cette année de plus.

La chanteuse Anna qui animait la fête avec sa superbe voix a fait reprendre en chœur après le Joyeux Anniversaire général plein d'émotions, des airs joyeux d'hier et d'aujourd'hui pour relancer la fiesta. Et l'ambiance était bien là! on a chanté, on a dansé, on a fait la chenille Nathalie, la cadre infirmière IDEC et autre personnel soignant et de service, et les fringants résidents, tous pré-

cées sur un gigantesque (et Dupont, l'animatrice, qui elle sents pour fêter ce bel évène-

On a aussi tringué et les yeux ont pétillé. De l'avis de tous, cette belle après-midi partagée et intergénérationnelle et très agréable, a mis les cœurs en joie; nul doute qu'elle restera gravée dans les esprits.

Joyeux anniversaire et tous nos vœux de bonheur et de longue vie. Le rendez-vous est pris pour l'an prochain, n'est-ce-pas Mme Charranmenée par la directrice, par con ? pour vos 102 ans ! car on le redit, le cap est franchi, vous ne vous arrêterez plus.